

Weekly



●2018~2019年度国際ロータリー テーマ
RI 会長 バリー・ラシン
インスピレーションに
なろう

Rotary

東京八王子西
ロータリークラブ

Report

2018~2019 No.12 平成31年2月8日

●会長標語 会長 峰尾 孚 温故知新が変化を生む

今週のプログラム

- 第2541回 (2/8)
- 会場 京王プラザホテル八王子

- *卓話: 松島輝夫氏 (東京海上日動リスコムコンサルティング (株) 営業支援部 調査課)
- *テーマ: 私たちを取り巻く地震環境
- *助成金贈呈: 八王子森林パトロール隊

今週のプログラム

- 第2542回 (2/15)
- 会場 京王プラザホテル八王子

- *卓話: 坂本洋子氏
里親ひろばほいっぷグループ代表
- *テーマ: こども食堂とは

読書感想画・感想文コンクール表彰式



共催

東京八王子西ロータリークラブ
八王子市教育委員会



2019年1月26日 (土) 14:00~16:00 八王子市学園都市センター 12F



教育長 安間英潮 様



八王子市長 石森孝志 様



卓話 台湾派遣経験者による卓話

坂本朋子さん卓話



坂本朋子 さん

八王子市の石川中学校を卒業した坂本朋子と申します。今回はこのような場所でお話できますことをとてもありがたいと思います。

私は、今から5年前の2014年に感想画コンクールにてクラブ会長賞を頂き、台湾へ海外派遣に行かせて頂くことになったのですが、だいぶ前の事ながら自分の中ではすごく印象的な思い出として残っております。まず、その当時、私にとっての初めての海外がこの海外派遣だったというところもあって、すごくワクワクしたことを覚えています。台湾自体に抱くイメージもすごく良くて行ってみたいなと思っていたので、とても楽しみにしておりました。私は当時、石川中学のクラスメイトも一緒に賞を獲っていて

一緒に行けることになっていてとても安心して行けることができましたと思います。派遣中はとにかくいろんな所に連れて行ってもらき、いろんな観光名所や鼎泰豊という有名な料理屋さんをはじめいろいろなたくさん美味しいものをご馳走になりました。いろいろな所に行かせてもらったのですが、私の中で一番楽しかったのは夜市だったかなと思います。台湾って結構、台湾に限らずアジア圏内というのは日本と違って、いろんな所に屋台とか市場みたいなところがあるのが日本と違うところでもあったし、珍しかったこともありまして、洋服から食べ物から雑貨類までいろんなものが並んでいて、すごくそこは活気に溢れていて賑やかで楽しかったです。全部は覚えていないのですが、いろんなものをその市場で買い込んだ記憶があります。とにかくそういう点で日本といろんな事が違うんだなっていうところもあって、すごくワクワクしました。

それともう一つ特に印象的だったのが、台湾市の現地の学校へ行って、現地の学生と触れ

合った体験がすごく大きかったかなと思います。私は海外に行ったこともなかったですし、台湾の学生についても全然何もかも知らなかったのですが、すごくドキドキしていたのですが、相手の子がすごくフレンドリーに接してくれて、すごく楽しいものになりました。すごく向こうの生徒さん、台湾の方々とは日本語もちょっと喋れる方が多かったですが、私も、私達と同じくらいの歳でもみんな英語を喋れたりして、すごいなと思ったり覚えています。特にこの生徒間交流というのは、私の中でも他の世界に触れることができた実感のある思い出の一つとしてすごく記憶の中にあります。それと余談になりますが、その時知り合った台湾の男の子とはそれからメールとかラインを交換して、5年経った今でもやり取りをしている仲間でもあります。ちょっと英語力も上がったんじゃないかなと思います。

とにかく私にはもったいないくらい初めてのものを見たり感じたり学べたり関わられたりした為になる旅行だったなというふ

うに思います。

この海外派遣を通じて私は国境を越えて全然違う世界を知ることができたし、絵を描くことで繋がれるということはずごく素敵なことだと思えました。それから私は絵を本格的に学べる高校へ進学し、そこで3年間、日本画を学び、現在は八王子市の造形大学という美大への進路が決まりました。そんなこんなで昔から絵を描くことが好きだった私にとって賞と海外派遣という体験は、私の中の自信にもつながりましたし、今現在の私にもつながってるんじゃないかと思えます。そしてこのような機会を設けて頂いた八王子西ロータリークラブ様にも感謝しております。

本日はありがとうございました。

小川みなもさん卓話



小川みなも さん

昨年、台湾に派遣させて頂いた小川みなもです。

私にとって台湾というものは、日本以外で初めての場所でした。もちろん海外旅行などで観光名所に行くのも楽しいと思いますが、実際、連池澤や博物館は目に入るものすべてが目新しく、新鮮でした。外見から内装まで日本と通じる所もありますが、それでもやはり日本とは違った雰囲気がありました。

3日間でも、印象に残ったのは図書館でした。私は2年生の職場経験で近くの図書館に行きました。台湾で行った図書館はとても広く、また、それぞれテーマに分かれてい工夫を感じましたし、テーマごとの内装もイメージに合わせてあったりと、居るだけでも楽しい場所でした。職場体験では返却ボックスの整理も体験させて頂いたのですが、台湾の図書館は機械がバーコードを読み取り分別していたのには驚きました。日本の本がある嬉し気持ちになりましたし、今の時代、スマホ一台があれば本を持ち歩かずに済みます。それでもなお本の装丁や

質感などがそれぞれの本に合うていて、現物ならではの良さがありませんし、本によつて繋がっているというものも素敵だなと感じました。短時間だったのが本当に惜しいぐらいでしたが、少しでも見れて良かったです。

本当にもう一度とないと感じたのが、鳳翔中学校の訪問でした。中学校へ足を踏み入れてからすぐ暖かい歓迎を受け、とても嬉しかったです。自分から何もお礼をできないことに對し無力さと申し訳けなさを感じました。合唱もダンスもとても素晴らしいものでした。

校舎に入つて最初に驚いたのはその授業数の多さとその広さでした。台湾の冬でも暖かい気候に合った風通しのよい校舎やひらけた廊下などは、自分の通つた中学校とはまるで違つてました。勉強はすごいと聞いていたので、苦手な英語の授業は心配でしたが、テーマは「アジア(他国)の食べ物」ととても身近な内容で楽しみながら授業を受けることができました。納豆など私達にとつては、なじみ深い食べ物ですが、本来腐った豆なのだということを再認識しました。給食での交流も、とても楽しかったのですが、英語をろくに話せず、かろうじて話せる英語と絵による



筆談で会話と呼ぶにはあまりにももどかしいものでした。しかし鳳翔中学校の生徒はともてフレンドリーで嬉しかったです。それでもやはり共通言語を話せたらと思うと心残りです。世界が一つの言語で統一されていたらと思うほどでした。しかしそうはいかず、地域などの関係から人々の言語は異なりますが、同時に文化も異なります。その文化の違いは大変興味深いですし、台湾では身近に触れ合うことができました。3日間は私にとつてかけがえのないものであり、短い時間ではあったものの普段日常生活で得る刺激の何倍という刺激がありました。そして、次に機会がどこかであるのならば成長して行きたいです、この台湾で世界が広がりました。

改めまして、東京八王子西ロータリークラブ並びに八王子市教育委員会の皆様、このよくな体験をさせて頂きありがとうございます。願うことならば、この台湾と八王子の関係が続き、一生に残る経験ができる子が一人でも増えたらいいなと思います。

三浦パスト会長が



に掲載
されました。

タウンニュース 2019.1.17

国際ロータリー三浦さん ガバナー内定
2021-22年度 第2750地区
3年度後のガバナー就任が内定した東京八王子西RCの三浦さん

奉仕団体東京八王子西ロータリークラブ(RC)の元会長、三浦眞一さん(69・(株)三成堂会長)が2021-22年度、同クラブが所属する国際ロータリー第2750地区の「ガバナー」に就任することが内定した。八王子にある5RCからのガバナー輩出は、94-95年度の矢野洋四朗さん(八王子RC)、07-08年、14-15年度の坂本俊雄さん(八王子南RC)に続き3人目。西RCにおいては50年以上の歴史の中で初となる。

八王子から3人目 99クラブまとめる

ガバナーはその地区のトップ、統括者のこと。資料には「RI(国際ロータリー)理事会の一般的な監督の下に職務を行うRI役員」とある。三浦さんは同地区99クラブをまとめることになる(昨年末時点でおよそ4800人在籍)。内定を受け三浦さんは「緊張感が違います」としつつも、「体力勝負だと思っています。自分から積極的に動いていきたい」と意気込みを語った。

昨年9月上旬、西RCの歴代会長が集まる委員会で「そろそろうちのクラブからガバナーを出してはどうか」との話が出た。推薦の条件には、地区役員やガバナー補佐の経験が必要で、それらの条件を満たした人物で、年齢的なことも踏まえ三浦さんの名前が挙げられた。そして11月、同地区の委員会の中で三浦さんが「ガバナー/ミニデーシグネート」に選ばれた。三浦さんは来年度「ガバナー/ミニデー」、再来年度は「ガバナー/エレクト」として活動し、21-22年度「ガバナー」となる。

熱く語る人

RC関係者はガバナーについて「就任はとても名誉なこと。RCのルールに精通し、地区の役職を重ねるなどしていなければならない」と説明する。三浦さんについては「宴会の席でも『ロータリーとは』と熱く語る方。『わからないことは三浦さんに』と、とても頼りになる存在です」と話した。

同地区は八王子5クラブが所属する多摩南グループをはじめ、東京都心の「銀座・日本橋」や「山の手東・山の手西」など合計9グループからなる。 Guam、サイパンなど海外のクラブも一部対象となっている。



「見識広まる」

三浦さんの生家は江戸時代から続く燃料問屋で、父親の代から書店を運営するようになった。三浦さんはRCに入会し30年目。会に属し、奉仕を続けることについて「様々な職業に従事する人がおり、自分の見識を広められる」と話す。

ご挨拶



八王子市図書館部部長
石黒みどり様

今回7回目の感想文コンクールとなりましたが、東京八王子西ロータリークラブさんのご協力

をもつて無事今日表彰式を迎えることができましたことに感謝申し上げます。本日、坂本さんと小川さんの台湾派遣に行つた方の直接の声というのを私は初めて聴きまして、本当に人生に刻むことができる体験をさせてもらったんだなあと思つたため感じました。そのようなきっかけを1回目からつづけていただいた東京八王子西ロータリークラブの皆さまには本当に感謝をして

おります。是非この事業を教育委員会として引き続き継続できたらと考えております。また、今回の審査に当たりましては短い期間に多くの会員さんのご協力を賜りまして、審査が本当に効率よく進みました。本当にありがとうございます。昨年この場で感想文コンクールを題材とした中央大学との共同研究のお話をさせていただきましたが、昨年は中間発表会が

例会 報告

第2539回 ● 2019・1・26 (土)

終わった後でしたのでその報告をさせていただきます。今年の中間報告会は2月5日火曜日となっております。ご興味のある方はお聞きいただければと思います。今回もゼミの学生が3人報告をしてくれます。中央大学との共同研究は今年2年目を迎えますが、一年目が終わる時、報告会がありました。それは学生ではなく中央大学文学部の教授にお話をさせていただきました。その一つの題材が「よい作品とそうでない作品との違い」という題で報告をしていただきました。それは、感想文の中に使われている単語の違いということを分析をしたものでした。優秀な作品には『自分』とか『私』という単語が多かった。反対にそうでない作品には『この本』とか『この話』という単語が多かったそうです。この話を教育長に報告しましたらそれは是非、小中学校の教員研修で聞かせてやってくれ、ということに教授にお願いをして小中学校の教員研修にもお話をしてもらいました。東京八王子西ロータリークラブさんがはじめた感想文コンクールというものがどんなもののように広がりをもってきたということを報告させていただきます。

◇司会 松島勝会場監督補佐

◇開会点鐘 峰尾孚会長

◇Rソング それでこそロータリー

◇お客様の紹介

台湾派遣経験者

坂本朋子様、

小川みなも様、

八王子市図書館部部长

石黒みどり様、

川口図書館館長

◇食事と交歓

100万ドルの食事

◇出席報告・ニコニコ発表

淵上安出席財務副委員長



出席報告・ニコニコ発表
淵上安出席
財務副委員長

会員109名中58名出席。出席率58%。前々回1月11日の出席率85%を89%に修正します。

◇会長挨拶 峰尾 孚会長



会長挨拶
峰尾 孚会長

*本日は、今まで台湾へ派遣した生徒さんの中から2名の方をいらしていただきました。経

験談を聞くのが楽しみです。

*お二人とも感想画での入賞で、坂本さんは5年前に当時

中学2年生で受賞され、小川

さんは昨年、当時中学1年

生で受賞されて台湾へ派遣

されました。

*風邪が中々治りきらず少し

らつきがあります。早く治し

たいと思っています。皆様も

風邪などひかないようにどうぞ

お気を付けてください。

◇幹事報告 小沢孝志幹事



幹事報告
小沢孝志幹事

*先日ご案内をしましたが、

立花探会員の母堂康子様

の葬儀がございました。ご

会葬いただいた方々ありが

とうございました。

*この後東急スクエア12階で

第7回読書感想画・感想文

コンクールの表彰式があり

ます。11階で感想画の展示

がありますのでご覧ください

い。

◇スピーカー紹介

小杉吉己プログラム委員長

スピーカー・坂本朋子氏、小

川みなも氏

テーマ：台湾派遣を経験して

◇ご挨拶

八王子市図書館部部长

石黒みどり様

◇閉会点鐘 峰尾孚会長

ニコニコボックス

● 2019・1・26 (土)

◇峰尾会長・本日は台湾派遣

学生2名様をお迎えての

お話し楽しみです。

◇小沢幹事・読書感想画・感

想文の表彰式です。国際ジュ

ニアフレンド経験者、坂本さ

ん、小川さん卓話よろしく

お願いします。

◇黒須弘道・4委員会事業お

疲れ様でした。

◇大石和春・全体事業ころ

うさん

◇諸星・本日は表彰式も願

いします。

◇金子・明けましておめでと

うございます。今日は三祝

をいただきます。

◇三浦、中村・宜しく願

います。

● 2019・2・1 (金)

◇峰尾会長・的田会員のイニ

シエーションスピーチ宜しく

お願い致します。本日より

2月。昨日の雪。雪景色を観

ながら京王プラザ例会場に

来ました。

◇小沢幹事・的田会員イニシ

エーションスピーチ宜しくお

願い致します。

◇土岐・90才の誕生日の記念

品をいただけるので。

◆加藤正利・新しい年初めて

の出席です。本年もよろしく。

◇鈴木重春・誕生日記念品を

いただきますので。

◇西川・先月は年男のお祝い

を、今月は誕生日のお祝い

をありがとうございます。

◇坂下・本日、三祝にて妻の誕

生祝いをいただきますので。

ありがとうございます。

◇山口・結婚記念月になりプ

レゼントを頂きます。

◇伊藤・今月は結婚祝いをあ

りがとうございます。

◇鳥羽・今月は誕生日です。

プレゼント頂きます。

◇町田・今月は結婚記念日

です。いつもありがとうございます。

◇小林秀司・いつもありがと

うございます。

◇磯間・2月17日に49才の誕

生日を迎えます。お祝いあ

りがとうございます。

◇追川・今月47才の誕生日を

迎えます。お祝いありがと

うございます。

◇門倉・先月は妻の誕生日祝

いをありがとうございます。御座いま

した。

◇駒津・いつもありがとうございます。

ごいます。

◇的田・本日イニエーション

スピーチをさせて頂きます。

よろしくお祝い致します。

(順不同・会員敬称略)



的田健司 会員

4人家族です。父は奈良、母は大阪の出身ですが、父の仕事は銀行員で転勤が多く、そのころの記憶はほとんどありませんが、幼少期は関西と東京を行ったり来たりの生活だったようです。

私は今から約1年前の2018年1月より、たなべ物産の田辺会長にスポンサーをお願いし、歴史と伝統ある東京八王子西ロータリークラブに入会させていただきました。

本日はこのような機会をいただき誠にありがとうございます。す。つたない話ではありますが、少々お付き合いいただければと思います。

幼少期〜学生時代

私は、1971年9月7日生まれで、今年年男の48歳になります。先月は年男のお祝いを頂戴しありがとうございます。的田家男二人兄弟の二男として生まれ、現在は川崎市宮前区に住んでおり、妻と息子二人の

小学生になると祖父の介護のため父の実家のある奈良に転居し、その後は中高を大阪で過ごし、大学から親の転勤とともに東京に引越し大学を卒業しました。就職後も大阪勤務がなくなり、関西弁が出ることも少なくなつてしまいましたが、今でも大阪の友人に会えば、すぐに関西弁に戻ります。的田の苗字はあまりなく、今まで親族以外に同じ苗字の方に出会ったことがありません。聞き取りにくいのか、俳優に的場浩司がいるからか、よく「的場」と間違われます。長年の友人であつても年賀状はいまだに「的場」で送ってくるものもいるぐらいです。皆さんにはぜひ間違えずに覚えていただきたいと思えます。

山奥の百姓で、765年に建立された尼寺、ひばり山青蓮寺に向かう道にある最後の民家であつたことから、青蓮寺までの目印として「的や」と呼ばれていたのが由来だそうです。奈良での住まいは橿原市というところで、あたり一面田んぼばかりの田舎で、少年野球に明け暮れていました。そこから中学入学時に大阪市阿倍野区の中学に転校しました。阿倍野区は天王寺公園の南に位置する下町で、お世辞にもガラが良いとは言えない地域です。田舎でのんびり育つた私は、大変なカルチャーショックを受けたのを覚えています。阿倍野は2014年に日本一の高層ビル「あべのハルカス」ができたことで名が売れましたが、私が住んでいる頃はあのようなビルができることは想像すらできない街でした。大阪には高校卒業の1990年までいましたが、1985年の阪神タイガースの優勝は忘れられない思い出です。パース、掛布、岡田のバックスクリーン3連発など強力打線で優勝し、道頓堀に飛び込む人たちはよくテレビで放

送されましたのでご記憶にある方も多いのではないかと思います。それを見ている野次馬の中に実は私もいました。そこからすつかり阪神ファンになってしまいました。その後一年の浪人生活を経て、明治大学理工学部に進学しました。大学の頃は本当に勉強せず、サークルはテニスやスキーのナンパサークルでしたし、夜は渋谷の居酒屋でバイトし、バイトが終われば大学のゼミの研究室で寝るといったどうしようもない学生でした。就職は同じ理工学部の仲間がメーカーやシステム会社を選ぶ中で、私はパソコンだけの作業に馴染めず営業職を希望し、商社や損保会社の営業職の面接を複数社受け、最終的に合併前の日動火災海上保険株式会社に入社しました。

運命を感じた 阪神・淡路大震災

損害保険会社に入社を決めたのは、金融といえれば給料が高いいというイメージがあり、稼げそうだと思った不純な動機ですが、父親が銀行員であつたことも大きく影響しています。就職が決まった時には、同じ金融業界を選んだことを喜んでくれたことが印象に残っています。この年の1月、まもなく卒業という時に大変な災害が起こりました。1月17日に起こつた阪神・淡路大震災です。幸い大阪の親戚、友人はケガもなく無事でしたが、よく知る大阪や神戸の街が大変な被害に遭っているのを目の当たりにし、自分が損害保険会社を就職先に選んだことに運命を感じずにはいられませんでした。入社後は、藤沢の湘南台支社で3年、横浜法人営業部で3年、上野支社で5年、名古屋で6年、本店の営業開発部で5年の勤務経験を得て、一昨年2017年4月に八王子支社長を拝命し、現在に至ります。本店の5年を除き、希望が叶って営業職です。

3つのお話し

入社後特に印象に残っていることを3つお話しさせていただきます。1つ目は、最初の配属先でのことです。先程お話しした通り、最初の配属先は、湘南台支社でした。ここは上司と私の男性2名、嘱託社員とパート

の女性2名の計4名の最も小規模な支社の一つでした。他の同期の配属先を聞いても、これほど小規模な支社への配属はほとんどなく、気合が入っていた私はかなり落ち込んだことを記憶しています。新入社員の研修を終え、初めて配属先への出社を翌日に控えた夜、上司となる方から自宅に電話がありました。明日の出社にあたり注意事項があるのかと思っていましたら、「明日から網膜剥離で暫く入院することになった。申し訳ない。」というではありませんか。さきほどお話しした通り、支社長と私以外は正社員のいない職場です。そのため、私に仕事の基本を教えてくれたのは、自分の母親ほど年の離れた嘱託社員やパートの女性の方達でした。とはいえ、さすがに新人一人で置いておくわけにはいきませんので、二日後からは、日替わりで近隣の上司が支社に回ってきてくれました。このような状況が約2〜3週間続きましたので、おかげで横浜支店内にすっかり名を売ることができました。

した。また、当時はほとんどが男性は営業、女性は事務という役割分担でしたが、事務の大変さ、重要性を理解していた私は、女性社員との仕事の付き合い方や、女性を味方につけるのはうまくなつたと思います。私は当社の2年後輩の女性との社内結婚ですが、これもこの経験のおかげかもしれません。今は営業職も多くは女性社員であり、八王子支社には20名の社員が含まれて4名だけであり、残り16名が女性です。女性の力を引き出せないと、仕事は全く前に進みません。組織をマネジメントする上でも、この当時の経験は大変な財産になっています。

社員もいて、絶対負かしてやろうという気持ちで、必死で仕事をした時期でした。当時は今のような時間管理はありませんでしたので、朝は8時前から、夜は10時を過ぎるのは当たり前前のブランクな環境でした。社風でいえば、東京海上では役職を付けずに「さん」付けで呼ぶ風習があります。社長であつても「さん」付けで呼びます。1年目の社員でも私を的田支社長と呼ぶメンバーは一人もいません。日動火災は役職を付けないと怒られる会社だったので、当時管理職だつた方は、相違な違和感があつたと思います。早いもので合併から今年で15年になり、今では出身会社を気にすることすらほとんどなくなりました。

覚えていきます。弊社では、災害対策室を立上げ、少しでも早く地震保険金を支払おうと、全国から応援社員を駆り出して対応を行っていました。私が仙台に応援に行つたのは、震災から一か月経過した4月18日から10日間です。私は営業経験しかありませんし、他の多くの応援メンバーも同じですので、東京に集合し、東京から仙台に向かうバスの中で査定方法の研修を受け、到着後午後からお客様訪問を始めました。地震保険のお客様の家を訪問し、被害状況を確認し、支払額を算定してお客様のご説明し、支払い手続きまでを一人で行います。これを1日で4〜5件行のですが、この期間合計で57件のお客様に支払い手続きを行うことができました。東北の方々は本当に皆さんいい方で、震災から一か月以上も経過しているにもかかわらず、「うちよりもひどい損傷の方が大勢いるので、後でよかったの」ですとか、「名古屋からわざわざ来てくれてありがとう」といったお声をかけていただき、このような時でも人のことを気遣える日本人の心の温かさに感動した次第です。支払額を算定し、お客様にご説明した際には、「保険をかけていてよかった」「こ

れで生活の目途が立ちそう」などの声をかけていただき、保険会社の社員として少しでもお役に立てたことを本当にうれしく思いました。一方で、十分な補償に加入されていない方や、建物には地震保険を加入していても、家財道具には地震保険をかけていない方もいて、そのような方の中には、「契約したときに説明されていない」「もつとちゃんと保険を提案してくれていれば」といったお叱りを受けることもありました。震災対応を通じて、保険会社の社員としての社会的使命や、保険の意義を改めて強く感じる事ができました。お恥ずかししながら、今まではどちらかというと保険の売り上げを上げることが目的になりがちでしたが、この経験を境に、仕事を通じてどう社会に貢献するかを真剣に考えるようになりました。

八王子支社に配属になつた際にも、この地域の皆様との関りを深め、八王子の発展と安全に貢献したいと考え、ロータリークラブに入会させていただいた次第です。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

本日はご清聴頂き、ありがとうございました。

例会報告

第2540回●2019・2・1(金)

◇司会 岸田会場監督補佐

◇開会点鐘 峰尾 孚会長

◇君が代斉唱

◇Rソング 奉仕の理想

◇お客様のご紹介

東京八王子南R.Cより

酢屋善元様

中島郁夫様

成田俊雄様

◇会葬御礼ご挨拶 立花会員

◇食事と交歓 洋食

◇出席報告・ニコニコ発表

杉本勝義出席財務委員



出席報告・ニコニコ発表
杉本出席財務委員

会員109名中78名出席。
出席率78%。前々回1月18日の出席率73%を83%に修正します。

◇会長挨拶 峰尾 孚会長



会長挨拶
峰尾 孚会長

*昨夜高尾は雪景色でした。家の前でTBSテレビが中継をしていました。

*昭和28年の今日、日本で初めて本格的にテレビの放送が始まったそうです。当時の契約

台数は866台、受信料は月に2000円、大卒初任給が8000の時代でした。

*先日地区より年次寄付と恒久寄付の表彰を受けバナーをいただきました。

*ようやく咳が落ち着きました。が頭痛やふらつきが残っているので早く治したいです。

雨が少なく乾燥しているので皆様もご自愛ください。

◇幹事報告 小沢孝志幹事



幹事報告
小沢孝志幹事

*先ほどの理事会で日帰り旅行は4/26(金)に足利フラワーパークへ行くことが決まりました。改めてご案内をいたしますがよろしくお願いたします。

*2/22(金)はグアム地区

大会に振替の為、京王プラザホテル八王子での例会はございません。

◇100%出席表彰

◇三祝

会員誕生祝(敬称略)

鈴木重春、小泉邦夫、西川誠治、駒津栄雄、土岐静雄、小林孝行、鳥羽正浩、磯間正裕、追川紳太郎

会員令夫人誕生祝

檜崎あつ子様、坂下麗子様、鈴木悦子様、鈴木理恵子様、小沢富美代様、原 映美様

結婚記念祝(敬称略)

石岡祐司、池田勝、伊藤則久、山口覚、町田修一

◇スピーカー紹介

蔵本 健プログラム委員長

スピーカー…的田健司会員

テーマ…イニシエーション・スピーカー

◇閉会点鐘 峰尾 孚会長

100%出席表彰

★6年	★6年	★7年	★8年	★9年	★19年	★20年	★29年	★29年	★31年	★32年	★36年	★44年
小沢孝志	中村晋也	草間剛	大田吉彦	蔵本健	城所正雄	鈴木重春	塚本達二	馬場榮次	檜崎博	河西成幸	田辺隆一郎	竹松健
★1年	★1年	★1年	★2年	★2年	★2年	★3年	★3年	★3年	★4年	★5年	★6年	★6年
伊藤則久	市川隆	山田和夫	福田邦人	久保英生	井上知巳	明利昌己	角田昌己	末木博	立花探	町田修一	佐藤永一	伊藤則久

二月三祝

如月(きさらぎ)

誕生花 マーガレット
誕生日 アメジスト



伊藤 則久	町田 修一	池田 勝	石岡 裕司	山口 覚	結婚記念祝	原 映美様	小沢富美代様	鈴木理恵子様	鈴木悦子様	坂下麗子様	檜崎あつ子様	会員令夫人誕生祝	磯間 正裕	追川紳太郎	鳥羽 正浩	小林 孝行	駒津 栄雄	西川 誠治	小泉 邦夫	鈴木 重春	土岐 静雄	会員誕生祝
8回	16回	23回	26回	37回									49回	47回	48回	46回	63回	72回	82回	83回	90回	

(順不同) 会員敬称略

読書感想画コンクール受賞者



小学校 1・2・3 年生の部

小学校 4・5・6 年生の部

中学校の部

市長賞	渡部 千洋	大和田小学校	3	久住 和範	陶鎔小学校	6	吉田 郁美	浅川中学校	2
教育長賞	久保 さくら	第五小学校	3	矢萩 樟太郎	横山第一小学校	6	田中里 沙子	石川中学校	1
東京八王子西 RC 会長賞	北川 千絵	片倉台小学校	3	船木 理仁	緑が丘小学校	4	青木 星海	浅川中学校	3
優秀賞	菊池 あさひ	第五小学校	3	内山 桜花	第八小学校	4	北垣 花映	中山中学校	2
入選	埴 宗一郎	みなみ野小学校	2	年光 さくら	緑が丘小学校	6	清水 七海	別所中学校	2
入選	安藤 色花	みなみ野田小学校	1	大井 里紗	秋葉台小学校	6	五十嵐 杏月子	浅川中学校	2
入選	加洲 吉理	横山第二小学校	3	小川 莉世	片倉台小学校	6	大野 愛	浅川中学校	2
入選	鷹野 朱里	みなみ野田小学校	1	北沢 華恋	城山小学校	5	片山 蒼衣	中山中学校	2
入選	中嶋 隆久	第五小学校	3	黒川 舞衣	横山第一小学校	6	上村 紗矢	浅川中学校	3
入選	濱岡 紗帆	みなみ野田小学校	1	田中 虎	第八小学校	4	山上 怜奈	第七中学校	3



小学校 1・2・3 年生の部

小学校 4・5・6 年生の部

中学校の部

市長賞	久住 綾花	陶鎔小学校	3	浅見 咲綾	松枝小学校	4	漆間 虹美	国立音大附属中学校	2
教育長賞	朝山 結比	高嶺小学校	2	庄田 亜紀	第五小学校	6	森田 彩花	榎原中学校	3
東京八王子西 RC 会長賞	真山 司	由木中央小学校	3	島田 果歩	上柚木小学校	4	村岡 万里	榎原中学校	3
優秀賞	石原 萌彩	清水小学校	2	亀山 愛結	松枝小学校	5	苗村 諒	七国中学校	2
優秀賞	谷口 凜空	由井第一小学校	3	渡辺 悠生	第八小学校	6	廣田 叶	八王子学園八王子中学校	2
入選	木元 優衣	第四小学校	2	石坂 夢羽	由井第一小学校	4	石川 莉心	由井中学校	2
入選	倉持 瑛太	松枝小学校	3	坂本 音華	松枝小学校	4	小笠原 和叶	別所中学校	2
入選	須藤 京介	東浅川小学校	2	時本 莉都	みなみ野田小学校	5	五明 駿佑	榎原中学校	1
入選	平田 小春	由木中央小学校	2	堀 明日翔	上柚木小学校	6	村田 瑠依	別所中学校	2
入選	間瀬 穂乃佳	由木中央小学校	2	三谷 華穂	由井第一小学校	6	米原 思璃	榎原中学校	3

読書感想文コンクール受賞者

東京八王子西ロータリークラブ

東京都八王子市旭町 14 番 1 号
 京王プラザホテル八王子 8F 〒192-0083
 TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753
<http://www.hachioji-west-rc.org>

会長 峰尾 孚 幹事 小沢孝志
 広報委員会 原 巖 青木清治 平野智彦 土岐静雄
 大田吉彦 浅川立憲 小林孝行

